

Pressemitteilung Nr. 160

Neunkircher City Musiksommer 2021 Donnerstag, 22. Juli, 17 Uhr: The New Screammers

An diesem Donnerstag hält nun endlich auch der Sommer Einzug und der Neunkircher City Musiksommer wird seinem Namen alle Ehre machen.

The New Screammers werden die Erfolgsstory fortsetzen.

Ein noch breiteres Repertoire als zuvor. Mit absoluten "Granaten" an den Instrumenten wird die Geschichte neu geschrieben. Der Gesang bleibt natürlich der Gleiche. Roman Grzyb und Rudi "Gulli" Spiller sorgen für den Groove. Mit Alex Beyrodt ist ein Gitarrist zu der Formation gestoßen, der schon alles auf dieser Welt gesehen und gespielt hat. Auf Wacken vor hunderttausend Leuten, als Gitarrist der legendären Reihe "Rock meets Classic" begleitet er außerdem Größen wie Ian Gillen (Deep Purple) Eric Martin (Mister Big) John Wetton (Asia) oder Rick Parfitt (Status Quo).

Das Konzept: Songs, die jeder kennt, aber kaum jemand spielt, gepaart mit individueller Klasse, nicht nachgespielt, sondern neu arrangiert und mit EIGENEM FEELING und PERSONALITÄT. Natürlich gibt es den bewährten und bekannten "SCREAMERS SOUND". Das Markenzeichen. Man kann ÜBERALL mit den Screammers punkten. Dieses Konzert sucht seinesgleichen!

Der Neunkircher City Musiksommer liefert vom 1. Juli bis zum 12. August musikalisch kulturelle Konzerthappen.

Die abendlichen Open-Air-Konzerte an den Bliesterrassen laufen jeweils von 17 bis 20 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Die geltenden Hygiene- und Abstandsregeln sind dabei zwingend einzuhalten. Besucherinnen und Besucher müssen einen negativen Schnelltest, eine vollständige Impf-Bescheinigung oder Genesene eine entsprechende Bestätigung vorlegen.